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- В настоящее время административная комиссия является, пожалуй, единственным
весомым инструментом муниципальных властей, который способен повлиять на граждан
в части соблюдения административного законодательства, - говорит ведущий
специалист комиссии Юлия Трошева. - Уговоры и предупреждения зачастую не играют
значения, а вот перспектива штрафа, к сожалению, да. Иными словами, соблюдайте
правила благоустройства и административное законодательство, и не будет повода
составлять протокол административной комиссии.

  

Ранее сообщалось, по итогам  деятельности административных комиссий региона,
подведенных министерством юстиции Амурской области в  первом полугодии,
административная комиссия Белогорска из 29 муниципальных образований стала
лидером по качеству привлечения к ответственности за нарушения административного
законодательства. Всего за первое полугодие административными комиссиями всех
муниципалитетов было взыскано 2,5 млн рублей. При этом на их содержание в 2019 году
из областного бюджета запланировано 19,5 млн рублей, сообщает пресс-служба главы
Белогорска. 
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